

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
CALON FASILITATOR GURU PENGGERAK ANGKATAN KE-6
NAMA CALON : RATNAWILIS, S.Pd.AUD.,M.M**

Nama Satuan : TK
 Kelas/Semester : B/I
 Tema : Kebutuhanku
 Sub Tema : Makanan Sehat dan Bergizi
 Pembelajaran ke : 1 (satu) Sosem, Nam, Bahasa, Kognitif, Fisik Motorik
 Seni
 Alokasi Waktu : 1 Hari (dipraktikkan selama 10 menit)

A. Tujuan Pembelajaran

1. Setelah mengamati alat peraga macam makanan bergizi anak dapat menyebutkan kembali yang termasuk makanan sehat dan bergizi.
2. Setelah memperagakan contoh makanan sehat dan bergizi anak dapat mengurutkan kembali sesuai urutannya.
3. Setelah mengamati tulisan makanan sehat dan bergizi anak dapat mencarikan kembali tulisan makanan sehat dan bergizi.
4. Setelah mendengarkan penjelasan macam makanan sehat dan bergizi anak mampu menggambar makanan sehat dan bergizi.
5. Setelah tanya jawab tentang makanan sehat dan bergizi anak dapat meragakan cara memelihara makanan tetap sehat dan bergizi.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
Pembukaan	<ul style="list-style-type: none"> - Guru mengkondisikan anak didik dan berdoa - Guru melakukan apersepsi” Nyanyi Aku anak sehat” - Anak didik mengamati apersepsi guru - Guru bersama anak tanya jawab tentang apersepsi 	1.5 menit

KEGIATAN	DESKRIPSI KEGIATAN	ALOKASI WAKTU
	<ul style="list-style-type: none"> - Guru menyebutkan topic kegiatan hari ini - Guru memperagakan makanan sehat dan bergizi dan mempercakapkan dengan anak 	
Inti	<ul style="list-style-type: none"> - Anak menyusun makanan sehat dan bergizi sesuai urutannya. - Anak mecarikan tulisan sesuai dengan makanan sehat dan bergizi. - Anak mampu menggambar makanan sehat dan bergizi sesuai kemampuannya. - Anak meragakan cara memelihara makanan yang sehat dan bergizi. 	7 Menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none"> - Guru bersama anak tanya jawab tentang kegiatan hari ini - Guru memberikan penguatan kepada anak untuk belajar lebih giat di rumah - Guru memberikan pesan moral kepada anak dilanjutkan dengan doa pulang 	1.5 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

Penilaian perkembangan anak dilaksanakan selama proses pembelajaran berlangsung dimulai dari anak datang sampai pulang dengan menggunakan rubrik.

FORMAT CEKLIST SKALA PENCAPAIAN PERKEMBANGAN ANAK

Kelompok :

Minggu :

Bulan :

LP	INDIKATOR CAPAIAN PERKEMBANGAN	NAMA ANAK			
		Ani	Rafi	Yuda	dst
NAM					
FM					
Kog					

